



FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Draht-Weißbäcker Turnier FC Eichelsbach

Die Feuerwehr bedankt sich beim FC Eichelsbach für die Möglichkeit, schon fast traditionell, die erste Werbung in Eichelsbach für das Straßenfest zu machen. Dieses Jahr wollen wir das Fest am 06. und 07. August 2022 gemeinsam mit dem Musikverein Widerhall Eichelsbach feiern.

Wir wünschen dem FC Eichelsbach eine gute Veranstaltung und der SG Eichelsbach/Sommerau ein erfolgreiches Turnier.





FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Draht-Weißbäcker Turnier FC Eichelsbach

